

Proj' Longue : La 3D

Avant le monde était en noir et blanc, tout était en 2D... mais après est venue la couleur, la technologie et la 3D.



Ajin

Tout allait bien pour Kei Jackson, jusqu'à ce qu'il se rende compte qu'il avait *fucked up*. Et oui, il est devenu immortel. Et ça lui vaut d'être traité comme un terroriste activement recherché, alors que bon, on va pas se mentir l'immortalité c'est juste une petite différence.



Houseki no Kuni

Dans un futur lointain, plusieurs formes de vie peuplent la terre. Ceux qu'on va suivre sont les gems, êtres fait de pierres précieuses qui se battent (on sait pas vraiment pourquoi en fait) contre des anges qui viennent les enlever. Phosphophyllite est un(e) de ces gems, un(e) des plus fragil(e)s mais avec les meilleurs ~~modélisations 3D~~ le plus de potentiel.



Sidonia no Kishi

Cela fait une petite centaine d'année depuis que le système solaire c'est fait détruire par ~~eux qui font DJV~~ les aliens de la 3D. Une petite partie de la population (dont des iens, bien sûr) ont réussi à fuir à bord de vaisseaux spaciaux comme le Sidonia. Parmi eux, le jeune pilote Tanikaze Nagate qui risque au quotidien ça vie pour combattre ces aliens.